

FIN DU MSNDE LE 21 DÉCEMBRE 2012 :

ENCORE UNE PROMESSE NON TENUE!

L'AN DERNIER, ON POUVAIT À BON DROIT...

- congédier son président sans la moindre crainte de le voir rappliquer cinq ans plus tard
- le remplacer par un Hollande qui, en sept mois, ne verrait pas dans la fonction un fromage
- renoncer à réclamer aux Grecs ce qu'ils devaient, vu qu'on ne l'emporterait pas au paradis
- assister au triomphe de Miss Bourgogne avec le secret espoir qu'il s'agirait là du dernier cru
- accessoirement, se faire enfin à l'idée qu'Alain Delon a été nommé président de ce truc à vie
- laisser partir nos grandes fortunes en Belgique une fois, étant donné qu'il n'y en aurait pas deux
- s'asseoir sur le développement durable et garder la tête froide face au réchauffement climatique
- se résoudre à la réforme des rythmes scolaires, les vacances étant appelées à devenir éternelles
- installer sa femme devant « MasterChef », assuré que l'on ne devrait pas, ensuite, en goûter les plats
- s'accommoder de ces parachutes dorés qui, en tout état de cause, n'auraient pas le temps de s'ouvrir
- soutenir la candidature de PPDA à l'Académie puisqu'il n'aurait pas le loisir de s'occuper du Dictionnaire
- faire n'importe quels cadeaux pour Noël, en se disant que l'on ne verrait pas la tête de qui les recevrait

MAIS ÇA, C'ÉTAIT AVANT...

2013, FOI DE MAYA, DEVRAIT DURER UNE ANNÉE ENTIÈRE!
ON VOUS SOUHAITE BEAUCOUP DE COURAGE ET DE SANTÉ
POUR EN VENIR À BOUT...